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За год количество
граждан с доходами
ниже прожиточного ми-
нимума выросло более
чем на три миллиона
человек. Если год назад бед-
няками официально считались
19,8 миллиона человек, то сей-
час к этой категории относит-
ся уже 22,9 миллиона жителей
России.

Но тут надо еще напомнить,

Сергей
МИРОНОВ,
лидер партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Каждый шестой
россиянин � бедняк

что такое прожиточ-
ный минимум. В 1
квартале 2015 г. он
равнялся в среднем
9 662 рублям. Полу-
чается,что, если до-
ход составляет,
предположим, 13
тыс. руб., то человек
бедным официально
уже не считается. Но
разве он на самом

деле живет в достатке?
Партия СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ будет настаивать на
изменении социально-эконо-
мического курса, который дол-
жен отвечать интересам боль-
шинства граждан страны.

Ситуация дове-
дена до критической
точки: интересы рынка,
планы инвесторов ока-
зались выше истории и
культуры. До сих пор не
составлена археологическая
карта России. У страны с тыся-
челетней историей официаль-
ное число исторических памят-
ников - всего 90 тысяч. Тогда

как в Великобрита-
нии, например, 450
тысяч. Это не зна-
чит, что у нас их
меньше, просто они
не учтены.

Заслушав док-
лад министра фи-
нансов Силуанова
по поправкам в
бюджет, мы не ус-
лышали ни слова о
выделении новых

средств на охрану культурного
наследия. Фракция СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ будет доби-
ваться увеличения финансиро-
вания на культуру.

Бюджет с копейками
на культуру

Николай ЛЕВИЧЕВ,
заместитель

председателя Госдумы
от партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Как только чиновни-
ки от партии "Единая
Россия" начали насаж-
дать в Ярославле
сплошь и рядом платные пар-
ковки, так горожане завалили
оппозицию жалобами.

И депутаты муниципалитета
от партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ, и жители города пы-
тались убедить чиновников от
"Единой России" Малютина и
Блохина не превращать весь го-
род в сплошную зону платных
парковок. Народ у нас бедный,
не каждый может платить за

парковку. Но едино-
россы, как всегда, не
слышат людей. На
днях блогеры и жи-
тели города обсуж-
дали вместе с Блохи-
ным в дебатах  "По
чесноку" проблему
платных парковок,
так многие выступи-
ли против Блохина...

Благодаря оппозиции дату
установки платных парковок
удалось перенести с 1 января на
более поздний срок. Судя по
тому, что имеется ещё немало
вопросов - и по форме управле-
ния парковками, и по финансо-
во-экономическому обоснова-
нию, наша позиция оказалась
верной. Если единороссы дума-
ют только о себе, то наша
партия - о народе.

Единоросы превращают Ярославль
в зону платных парковок

Они воруют, а народ го&
лосует за них. То ли по глу&
пости, то ли за деньги? Не
понимают избиратели, что,
продав свой голос, они ни&
щают, а их депутаты&едино&
россы богатеют. Вот на Са&
халине арестован губерна&
тор от партии "Единая Россия" А.Хо&
рошавин. Наворовал столько, что ма&
шинами можно вывозить доллары,
золотые ручки, монеты, швейцарские
часы, антиквариат. Одна коллекция
часов тянет на миллиард рублей.

Следом, спустя время, арестова&
ли другого единоросса&начальника &
главу Коми В.Гайзера. И опять маши&
нами можно вывозить доллары, зо&

лотые ручки, швейцар&
ские часы, дорогие ук&
рашения. И опять кол&
лекция часов стоит
миллиард рублей.

Вчера губернатор
Гайзер & лучший еди&
норосс. Его хвалят на
всю страну. Он делает
партии лучший резуль&
тат на выборах. А се&
годня на него надева&
ют наручники за то, что
организовал банду,

выводил деньги в оффшоры, воровал
предприятия. Вместе с ним еще 15
чиновников арестовали.

 Под домашним арестом губерна&
тор&единоросс из Брянска Н.Денин.
Задержали эск&главу Карелии едино&
росса А.Нелидова. Арестовали вице&
губернатора из Орловщины единорос&
са А.Рявкина. Обвиняют в мошенни&
честве мурманского депутата&едино&

росса С. Макарову. Задерживают
вице&губернатора Новогородской об&
ласти единоросса В.Нечаева.

Недавно арестовывают мэра&еди&
норосса из г.Сыктывкара И.Поздеева.
Затем арестовывают и мэра&едино&
росса из Арзамаса М.Бузина. В об&
щем, их, единороссов, чуть не каждый
день арестовывают. Такое впечатле&
ние, чем больше их арестовывают, тем
чаще их народ выбирает во власть, и
тем больше они воруют.

Интересно, что все эти арестован&
ные единороссы, особо Гайзер, заяв&
ляли, что главная их задача & "борьба
с коррупцией". На деле выходит ина&
че & они борются против народа, ко&
торый их избрал. Так зачем воров из&
бирать?! Надо делать так: увидел в
бюллетене единоросса, так сразу его
вычеркивай. Очищай свою страну и
область от воров&единороссов, пока
они тебя не обворовали.

В стране идут аресты
крупных единороссов

Зачем обворованный народ голосует за них?

У мэра�единоросса из Переславля
 Дениса Кошурникова свои фирмы

в Германии и Америке
Молодец. Народ обманут. Закон обошел. А единоросы им гордятся!

Председателю Следственного
комитета Российской Федерации

А.И. БАСТРЫКИНУ.

Уважаемый Алек&
сандр Иванович!

Ко мне из компетент&
ных источников поступил
ряд материалов (копии
прилагаю), свидетель&
ствующих о том, что мэр
города Переславля&За&
лесского Ярославской
области Д. Кошурников
является соучредителем
немецкого предприятия
"ПроБиоТан" и тем самым
грубо нарушает российс&
кое законодательство о
противодействии коррупции. В пред&
ставленной нотариальной справке за&

явлено о наличии у муниципального
чиновника собственной доли в раз&
мере 5850 евро. Тем самым докумен&

тально подтверждает&
ся факт того, что, не&
смотря на существую&
щий законодательный
запрет, Д.Кошурников
не отказался от своей
доли в зарубежной
коммерческой струк&
туре и по состоянию
на 27.10.2014 г. про&
должал оставаться ее
соучредителем.

Согласно феде&
рального закона от
25.12.2008 г. №273&
Ф3 "О противодей&

ствии коррупции" для мэра Д.Кошур&
никова, занимающего руководящую

муниципальную должность, суще&
ствует запрет на участие в управле&
нии хозяйствующим субъектом. Судя
по представленным документам, он
данный запрет не только проигнори&
ровал,  но  и грубо нарушил. На ос&
новании ст. 12.1 указанного выше за&
кона мэр Д. Кошурников подлежит от&
странению от должности.

В связи с вышеизложенным про&
шу Вас провести проверку материа&
лов по факту соучредительства мэра
г. Переславля & Залесского Д. Кошур&
никова в коммерческой структуре и
в случае их подтверждения принять
предусмотренные действующим за&
конодательством меры.

О Вашем решении прошу меня
проинформировать.

С уважением,
А.Н. Грешневиков.

Жена главы правительства
Князькова на своем «Вольво»

сбила девушку
Все областные газеты и телеканалы промолчали.

Это же не оппозиция, а партия власти...
                                                                           Стр.2.

Бюджетные деньги � родственнице
единороса Исаева Паши

Прокуратура внесла представление
губернатору

Стр.2.

На Блохина, заместителя
мэра, возбуждено дело

Самоназначенная мэрия из числа
единоросов не защищает горожан, не
борется с точечной застройкой и не

выполняет требования прокурора
Стр.2.

Пока неясно, заплачены ли
налоги?

Как глава единороссов Осипов бегал
по судам из�за безобразий с налогами

Стр.4.

Михаил МАЛЕЕВ,
секретарь Бюро Совета

ЯРО партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.

Два запроса о противодействии корруп1
ции. Документы для Президента. Стр. 3.

Анатолий КАШИРИН,
член Совета ЯРО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ,

депутат муниципалитета
г. Ярославля.

Два запроса о противодействии коррупции.
Документы для Президента. Стр. 1,3.
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Трагедия произошла 15 октября на
ул. Большой Октябрьской в Красных Тка&
чах. За рулем шикарной иномарки си&
дела жена председателя правительства
Ярославской области  & 53&летняя Ма&
рина Князькова. Она наехала на девуш&
ку, переходившую дорогу. Скорость
была такой, видимо, бешеной, что жи&
тельница Красных Ткачей отлетела на 7
метров от пешеходного перехода.

Теперь за жизнь девушки борются
врачи Соловьевской
больницы. У нее от&
крытая черепно&
мозговая травма,
перелом основания
черепа.

По городу пошли слухи, что род&
ственники Князькова хотели заплатить
деньги родственникам пострадавшей.
Говорят, если бывший мэр&единоросс
Волончунас, сбивший насмерть отца
многодетной семьи, смог урегулировать
каким&то образом свою проблему, то
теперь и другой представитель едино&
россовской власти готов пойти по это&
му пути.

Почему в городе тиражируются слу&
хи? А потому что ни одна областная га&
зета, ни один телеканал, любящий по&
ливать  грязью депутатов от других
партий ни за что, тут не дали об этой
трагедии ни слова. Промолчали? Стру&
сили? А скорее всего, им дали команду
& молчать. И так как мы живем в услови&

ях, когда в области зачищены все сво&
бодные и независимые СМИ, а остав&
шимися командуют единороссы, то
правду о происшествии скрыли от на&
рода. Зато неделю по всем телеканалам
и газетам, включая "районки", вплоть до
Брейтова, сообщили, что глава едино&
россов И.Осипов, тот, что бегал по су&
дам по своим налоговым неуплатам,
вдруг нашел у депутата&справедливо&
росса  А.Грешневикова далекого&дале&

кого родствен&
ника, который
взял разорив&
шийся магазин
в поселке и не
выдал продав&

цам зарплату. Информацию подали так,
что депутат ограбил громадный супер&
маркет и расстрелял продавцов, как сде&
лали это на днях единороссы в подмос&
ковном Красногорске. Умеют единорос&
сы за бюджетные деньги вести лживую
информационную войну.

Чтобы в трагедии с девушкой из
Красных Ткачей, на которую совершила
наезд жена председателя правитель&
ства, не произошло так, что всю вину на
нее взвалят, а настоящие правонаруши&
тели уйдут от ответственности, депутат
Госдумы А.Грешневиков попросил про&
куратуру взять ход расследования под
личный контроль. О результатах мы бу&
дем информировать избирателей.

Анатолий РЕДКОШОВ.

Жена главы правительства
Князькова на своем «Вольво»

 сбила девушку

Вся область уже знает, что обла&
стная "Единая Россия", возглавляемая
Осиповыми&Бойками&Грибовыми и,
конечно же, Пашиками, решила "за&
мочить", то есть убрать из власти
главного конкурента, борца с корруп&
цией и последнего защитника народ&
ных интересов & депутата Госдумы
Грешневикова.

Его смелые статьи, разоблачаю&
щие чиновников&единороссов, защи&
щающие ярославцев от произвола как
властей, так и полиции, конечно же,
раздражают их, мешают им жить кра&
сиво и богато.

Грибов & выдвиженец единорос&

Выдвиженец единороссов
Грибов начинает подкуп
избирателей пряниками
 сообщила Переславская независимая газета

...Установлено, что в 20121
2013 гг. вопросы распределения суб1
сидий, заключения соответствующих
соглашений, а также контроля за рас1
ходованием субсидии курировали за1
местители директора департамента
общественных связей Ярославской
области. Составы конкурсной комис1
сии, в компетенцию которой входит
отбор проектов социально ориенти1
рованных некоммерческих организа1
ций, не предусматривали  директора
департамента общественных связей
Ярославской области Исаева П.В. в
числе их членов. После избра1
ния в Ярославскую областную
Думу Исаев П.В. в состав комис1
сии по оценке и отбору проек1
тов социально ориентированных
некоммерческих организаций
не входил...

Расходование бюджетных
средств на выплату субсидий
некоммерческим организациям
в 201312014 гг. являлось пред1
метом проверки Контрольно1
счетной палаты Ярославской
области в мае1июне 2015. Вы1

Наконец&то из прокурату&
ры пришел честный ответ. Он
касался проблем точечной за&
стройки, жалобы ярославца
Степанова А.В. о нарушении
требований законодательства
при строительстве жилого
дома, о проигравшем суды кооперати&
ве "Горожанин", и, в частности, о некра&
сивой и беззаконной роли в этой жуткой
истории скандально известного полити&
ка И.Блохина. Раньше Блохин дружил с
единороссами, потом предал Урлашова,
потом писал на выборах доносы, чтобы
листовки и газеты СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ арестовывали, а теперь он бла&
годаря партии "Единая Россия" трудит&
ся, не покладая рук, заместителем мэра.
Последний его трудовой подвиг & плат&
ные парковки по всему Ярославлю.

Как бездарно трудится зам.мэра
И.Блохин, читаем из ответа зам. проку&
рора области М.В.Белхороева:

"В то же время при перекрытии су&

Бюджетные деньги � родственнице
единоросса Исаева Паши

Прокуратура внесла представление губернатору

На Блохина, заместителя мэра,
возбуждено дело

ществующего проезда на пе&
риод строительства доступ
пожарной техники при воз&
никновении чрезвычайной
ситуации к д.20 на ул. Пуш&
кина г.Ярославля  (одному из
домов квартала) не будет
обеспечен. Несмотря на
мнгогочисленные обращения
граждан, мэрией г.Ярослав&
ля до настоящего времени не
рассмотрен вопрос об уста&
новлении в соответствии со
ст.23 ЗК РФ публичного сер&

витута на земельный участок у д.20 по
ул. Пушкина г.Ярославля, предоставлен&
ный в аренду ПЖСК "Горожанин".

В связи с выявленными нарушения&
ми прокуратурой г.Ярославля в адрес
первого заместителя мэра внесено
представление, по результатам рас&
смотрения которого мер по выполнению
требований прокурора не принято. Учи&
тывая изложенное, прокуратурой в от&
ношении заместителя мэра Блохина
И.В. возбуждено дело об администра&
тивном правонарушении, предусмот&
ренном ст. 17.7 КоАП (неисполнение
законных требований прокурора). Адми&
нистративное дело находится на рас&

смотрении.
В части доводов обращения о при&

чинении бюджету города Ярославля
ущерба в связи с неисполнением усло&
вий договора установлено, что ОЭБиПК
УМВД России по г.Ярославлю по указан&
ному факту проводится проверка.

Последнее процессуальное реше&
ние об отказе в возбуждении уголовно&
го дела отменено, материал направлен
для дополнительной проверки".

Мы и не сомневались, что Блохин
не будет защищать интересы горожан и
выполнять требования прокуратуры. Не
для того все единороссы&бизнесмены
идут во власть. Другое дело, почему не
знает об этом народ Ярославля? Зачем
Блохиных избирать депутатами? А если
завтра ярославцы изберут его губерна&
тором, то как депутату А.Грешневикову
защищать интересы горожан? Но пока у
нас есть смелый и неподкупный депу&
тат А.Грешневиков от СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ, он будет защищать интересы
простых ярославцев, защитит интересы
Степанова А.В и жителей ул.Пушкина и
будет требовать сурового наказания чи&
новника от единороссов И.Блохина.

Долги депутата Ярослав&
ской областной Думы Алек&
сея Окладникова сократи&
лись с 59 млн. 781 тысяч 708
рублей и 6 копеек до 44 млн.
237 тыс. 354 руб.

Список исполнительных
производств в отношении Окладникова,
опубликованный на сайте УФССП Рос&
сии по Ярославской области, также со&
кратился – на два пункта, и теперь со&
стоит из 13 позиций. Значительную их
долю по&прежнему составляют взыска&
ния по кредитам.

При этом, как стало известно ЯРНО&
ВОСТЯМ, с долгами Алексея Окладни&
кова просят разобраться уже Генераль&
ную прокуратуру. В частности, претен&
зии депутату предъявляет предприни&
матель из Иваново А.А. Санков. Иници&
ативу по разрешению ситуации взял на
себя депутат Госдумы РФ Анатолий
Грешневиков.

Он также внимательно изучил сайт
судебных приставов и отметил, что не&

Депутат Окладников по�прежнему
занимается бизнесом? С долгами?

которые суды по взыскани&
ям прошли уже более двух
лет назад, но долги так и не
погашены, хотя на некото&
рое имущество должника
наложен арест. «Если Ок&
ладников А.Б. такой зло&
стный и многоплановый
должник, почему он не при&
влекается к ответственнос&
ти и кто его покрывает?» –
интересуется Грешневиков.

По его словам, тот же
Санков почти три года не мог добиться
внятного ответа на простой вопрос: по&
чему при вынесенном решении суда он
никак не может получить с Окладникова
свои деньги?

Полиция отказалась возбуждать в
отношении депутата  уголовное дело по
факту уклонения от погашения задол&
женности, а заместитель Генерального
прокурора В.В. Малиновский лишь со&
общил предпринимателю, что в связи с
допущенными нарушениями закона и
несоблюдением сроков судопроизвод&
ства, органами прокуратуры принима&
лись меры реагирования и виновные
лица привлечены к ответственности.

Долги долгами, но депутат Оклад&
ников интересен еще и тем, что продол&

жает вести бизнес – несмотря на то, что
является депутатом на постоянной ос&
нове и получает зарплату из областного
бюджета, подчеркивает Грешневиков. «А
это противоречит законам «О противо&
действии коррупции» и «О депутате
Ярославской областной Думы», – зак&
лючает Анатолий Николаевич.

Ссылаясь на данные ЕГРЮЛ, Греш&
невиков называет организации, в кото&
рых Алексей Окладников является учре&
дителем, а где&то еще и руководителем.

Например, ООО УК «Синергия» или
ООО «Агропромышленный парк «Тутаев&
ский», где та же «Синергия» выступает
в качестве управляющей организации.
Или ООО «Продкормснаб» и ООО «Тих&
меневский комбикормовый завод». Но,
справедливости ради, отметим, что пос&
ледние две организации прекратили
свою деятельность в 2014&2015 гг.

А может быть, этих организаций го&
раздо больше? – спрашивает Грешне&
виков у Генпрокурора.

В связи с этим он просит установить
весь перечень предприятий, к которым
Алексей Окладников имеет отношение
как учредитель или руководитель, а так&
же выяснить точную сумму задолженно&
сти этих организаций перед поставщи&
ками или иными предприятиями.

сов. Он пойдет от этой партии, про&
званной в народе партией воров и жу&
ликов, чтобы занять место Грешневи&
кова. Избиратели сообщают, что Гри&
бов каждый день не слезает с экра&
нов телевидения, дарит флэшки,
блокноты, рассылает открытки, дарит
спортплощадки, на возведение кото&
рых деньги дал завод (НПЗ), где ра&
ботала начальником финансов мама
Грибова, и, говорят, уволена за это.

Теперь Грибов дарит избирателям
пряники. Об этом сообщила 20 октяб&
ря газета "Независимая. Жизнь в Пе&
реславле". Перепечатываем эту ста&
тью А.Девяткина.

явленные органом контроля наруше1
ния касались условий допуска заявок
социально ориентированных неком1
мерческих организаций к отбору.

Выявленные нарушения, наряду
с фактом признания конкурсной ко1
миссией в апреле 2015 победителем
Ярославской региональной обще1
ственной организации "Центр соци1
ального партнерства", стали основа1
нием внесения прокуратурой облас1
ти представления в адрес Губернато1
ра области.

Ю.В.Верховцев.

Кнут и пряник
Не секрет, что главным принци&

пом управления является чередова&
ние кнута и пряника. Но что ни гово&
рите, а последствия от кнута ощу&
щаются намного дольше, чем после&
вкусие от пряника, каким бы слад&
ким он ни был. Вспомним, к приме&
ру, представителей Госдепа США,
которые раздавали населению моло&
ко в Грузии, хлебобулочные изделия
& на майдане в Украине, и куда заг&
нали затем эти народы.

Представители нашей власти
также не брезгуют унизительными
для народа подачками. Так, в Нагорь&
евском сельском поселении, как,
впрочем, и во всем районе и в горо&
де, в День пожилого человека от име&
ни председателя Общественной пала&
ты А.Грибова людям вручили поздра&
вительные открытки в придачу к сыр&
цовым пряникам "памятный". Люди
сразу же высказали предположение,
что данный "благодетель", как мини&
мум, хочет податься в депутаты, так
как перед прошлыми выборами кан&
дидаты во власть тоже им что&то да&

рили, а потом их всех забыли. Веро&
ятно, А.Грибов по причине своей мо&
лодости еще не в курсе, что многие
пожилые люди страдают диабетом,
поэтому пряник скормили голубям &
не пропадать же добру. Но на буду&
щее, как пожелание от избирателей,
лучше все же дарить гражданам те&
левизоры, а то где же еще они потом
увидят своих избранников? А тут & все&
гда пожалуйста. Вот и будет им па&
мять.

Александр Девяткин.

На снимке: П.Зарубин, А.Кукин,  П. Исаев.

Кто заставляет
молчать СМИ?!

А.Н. ЕРШОВ,
член Совета ЯРО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ,

председатель фракции
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
в Ярославской областной

Думе.

Александр
КОСТЫРЕВ,

член Совета ЯРО
партии СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.

Есть в партии единороссов Паша
Исаев, политтехнолог, прошедший шко&
лу выборных грязных технологий на гран&
ты Америки, единомышленник другого
Паши & Зарубина, тоже проамериканс&
кого ученика. Есть у Исаева сестра, ка&
жется, двоюродная, она возглавляет
"Центр социального партнерства". Есть
факт, что госпожа Исаева получает из
бюджета деньги... Есть другой факт, под&
твержденный прокуратурой, что другие
некоммерческие организации и даже
фонд Лисицына не получили бюджетные
деньги, а Исаева выиграла. После скан&
дала прокуратура все опротестовала.

Но нас интересует и другой факт.
Опротестовано последнее денежное вли&
вание скандальному Центру Исаевой. Но
почему предыдущие не опротестованы?
Может, потому, что они касались выбо&
ров, борьбы с партией СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ и КПРФ? Мы решили добиться
правды.

На первый запрос депутата Госду&
мы А.Н.Грешневикова по этому скан&
дальному делу, затрагивающему безза&
конные и бездарные траты народных де&
нег, пришел ответ из прокуратуры обла&
сти. Публикуем его в сокращении.
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У мэра�единоросса из Переславля
 свои фирмы в Германии и Америке

Президенту Российской
Федерации В.В.ПУТИНУ.

Уважаемый Владимир Владимиро&
вич!

В Ярославской области разгорел&
ся очередной коррупционный скандал
среди чиновников правящей партии
"Единая Россия", на этот раз фигуран&
том его стал мэр города Переславля&
Залесского Д. Кошурников. В пред&
ставленных мне документах говорит&
ся о том, что данный чиновник грубо
нарушает российское законодатель&
ство о противодействии коррупции,
так как является сооучредителем не&
скольких зарубежных фирм, в частно&
сти, на территории Германии в пред&
приятии "ПроБиоТан", на территории
Америки & в предприятии "Гео Аме&
рикан Пайментс", при этом в декла&
рации о них не представлено никаких
конкретных сведений.

Несмотря на то, что поступив&
шие ко мне материалы заверены но&
тариусами, я направил их для изуче&
ния, расследования и принятия мер в
Следственный Комитет РФ и Гене&
ральную прокуратуру РФ. Однако пра&
воохранительные органы по неизвес&
тным причинам затягивают их рас&
смотрение. Зато в областных СМИ эти
документы уже обнародованы. И у
избирателей появились опасения, что
представитель ведущей проправи&
тельственной партии, мэр Д. Кошур&
ников опять уйдет от ответственнос&
ти, как это уже было в прошлом году,
когда уличенный за то же нарушение,
то есть за участие в бизнесе в пред&
приятии ЯГК, он должен был быть от&
решен от должности, но этого не про&
изошло. Обойти закон и избежать на&
казания помогли нарушителю колле&
ги по партии, состоящие во фракции
"Единая Россия" в Переславской го&
родской думе, которым губернатор
после моего к нему обращения пере&
поручил рассмотреть этот вопрос.
Они, безусловно, тихо и кулуарно рас&
смотрели факт нарушения мэром за&
конодательства о противодействии
коррупции и не стали его наказывать.

Сегодня также нет никаких га&
рантий, что в случае подтверждения
достоверности документов из Герма&
нии и Америки, свидетельствующих о
факте участия мэра в управлении биз&
нес&предприятиями и непредоставле&
нии им должной отчетности в декла&
рациях, он будет нести наказание в со&
ответствии с нашим законодатель&
ством.

Для того чтобы обеспечить
объективное расследование, не под&
верженное региональному админист&
ративному давлению, вышеизложен&
ного правонарушения, в котором об&
виняется мэр Д. Кошурников, необхо&
димо не пересылать запрос и доку&
менты в областные правоохранитель&
ные органы, а поручить это дело фе&
деральным структурам, а также на&
чальнику Управления по борьбе с кор&
рупцией Администрации Президента
РФ О. Плохому, который уже приез&
жал в область расматривать подобные
коррупционные скандалы. Пусть они
установят степень участия мэра в уп&
равлении хозяйствующими субъекта&
ми, в частности, в немецком предпри&
ятии "ПроБиоТан" и американском
"Гео Американ Паймементс". В пред&
ставленной нотариальной справке
указано на наличие у муниципального
чиновника собственной доли в разме&
ре 5850 евро. Тем самым докумен&
тально подтверждается факт того, что,
несмотря на законодательный запрет,
Д. Кошурников не отказался от своей
доли в зарубежной коммерческой

структуре и, по состоянию на
27.10.2014 г., продолжал оставаться
ее соучредителем. А в представлен&
ных документах о бизнес&интересах
мэра в США сказано, что он также не
отказался от своей доли в американ&
ской компании, продолжает отста&
ваться ее соучредителем и, более
того, казначеем. В ходе расследова&
ния следует выяснить, почему ни пра&
воохранительные органы, ни соответ&
ствующие региональные структуры по
противодействию коррупции не про&
верили достоверность декларации
мэра Д. Кошурникова и не поставили
до сих пор вопрос об отстранении его
от должности?!

В связи с вышеизложенным про&
шу Вас, уважаемый Владимир Влади&

мирович, дать поручение
Следственному комитету
РФ, Генеральной прокурату&
ре РФ, а также Управлению
по борьбе с коррупцией Ад&
министрации Президента
внимательно изучить и про&
верить представленные до&
кументы о нарушениях мэ&
ром г. Переславля&Залес&
ского Д. Кошурниковым за&
конодательства о противо&
действии коррупции и при их
подтверждении &  принять
должные меры.

С уважением,
депутат

Государственной Думы
А.Н. Грешневиков.
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Депутату Государственной Думы
Грешневикову А.Н.

 Уважаемый Анатолий Николаевич!
Прокуратурой области рассмотрено

Ваше обращение относительно капитально&
го ремонта улиц Ленинской и Окружной в
г.Ростове.

Установлено, что по итогам проведен&
ного открытого аукциона 02.07.2012 адми&
нистрацией городского поселения Ростов
заключен муниципальный контракт с ООО
"Радострой" на выполнение работ по стро&
ительству сетей водоснабжения и хозяй&
ственно&бытовой канализации по улицам
Ленинская и Окружная в г.Ростове и произ&
водству работ по капитальному ремонту ука&
занных улиц. Со стороны администрации
муниципальный контракт подписан главой
городского поселения Бойко Ю.А.

С момента заключения данного кон&
тракта Ростовской межрайонной прокура&
турой на постоянной основе осуществлял&
ся надзор за исполнением действующего
законодательства в рассматриваемой сфе&
ре, принимались
мерь; прокурорско&
го реагирования по
фактам нарушений.

Так, было уста&
новлено, что в опре&
деленный муници&
пальным контрак&
том срок (не по&
зднее 01.08.2012)
работы выполнены
не были. По пред&
ставлению Ростовс&
кой межрайонной прокуратуры админист&
рация городского поселения Ростов в де&
кабре 2012 года обратилась в Арбитражный
суд Ярославской области к ООО "Радост&
рой" о взыскании неустойки.

Решением суда от 17.05.2013 с ООО
"Радострой" взыскана неустойка в размере
37 млн. руб. Не согласившись с принятым
решением ООО "Радострой" обжаловало
его в апелляционном порядке. Между тем,
в ходе рассмотрения дела 14.10.2013 меж&
ду администрацией городского поселения
Ростов в лице нового главы Щевкопляса К.Г.
и ООО "Радострой" заключено мировое со&
глашение о примирении сторон и прекра&
щении судебного спора, согласно услови&
ям которого администрация городского по&
селения Ростов полностью отказалась от ис&
ковых требований о взыскании неустойки с
ООО "Радострой". Мировое соглашение ут&
верждено судом, производство по делу пре&
кращено,

В действиях главы городского поселе&
ния Ростов Шевкопляса К.Г. по заключению
мирового соглашения и отказу от взыскан&
ной судом неустойки Ростовской межрай&
онной прокуратурой усмотрены признаки
состава преступления, в связи с чем в от&
ношении должностного лица инициирова&
но проведение проверки в порядке ст.ст.
144&145 УПК РФ.

Принятое Ростовским МСО СУ СК Рос&
сии по Ярославской области по данному ма&
териалу постановление об отказе в возбуж&
дении уголовного дела в настоящее время
отменено Ростовской межрайонной проку&
ратурой, материал находится на дополни&
тельной проверке.

Депутату Государственной Думы
Грешневикову А.Н.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
По результатам проведенной проверки 29.01.2013

года в адрес руководителя СУ СК РФ по Ярославской
области из ИФНС России по Ярославской области на&
правлен материал для проведения проверки в порядке
ст.ст. 144&145 УПК РФ в отношении руководства ТЦ "Ал&
легро" по факту неуплаты налогов и сборов на сумму
более 100 млн. рублей.

25.04.2013 года по данному факту в СО по Кировс&

кому району г. Ярославля СУ СК РФ по Ярославской об&
ласти возбуждено уголовное дело №13640017 по при&
знакам преступления, предусмотренного п. "б" ч.2 ст.
199 УК РФ по факту уклонения от уплаты налогов в осо&
бо крупном размере с организации ООО "Торговый
Центр "Аллегро" путем включения в налоговую декла&
рацию заведомо ложных сведений.

В ходе предварительного следствия установлено от&
сутствие факта получения ООО "ТЦ "Аллегро"" необос&
нованной налоговой выгоды за счет "дробления бизне&
са" Общества с целью создания условий для примене&
ния специальных налоговых режимов в виде УСН (упро&
щенная система налогообложения) и ЕНВД (единый на&
лог на вмененный доход) в отношении торговли мебе&
лью, осуществляемой взаимозависимыми лица&
ми (индивидуальными предпринимателями Осиповым
И.В., Смирновым В.Е., Осиповой Е.А. и Смирновой С.Ю.)
на арендуемых торговых площадях центра, принадле&
жащих Обществу на праве собственности, и как след&
ствие приведшей в период с 01.01.2008 г. по 31.12.2010
г. со стороны юридического лица к уклонению от упла&
ты налога на добавленную стоимость с названной орга&
низации в сумме 96 388 836 рублей.

С учетом вышеизложенного, 12.12.2014 года заме&
стителем руководителя СО по Кировскому району  Ярос&
лавля СУ СК России по Ярославской области Иманалие&
вой Л.К. вынесено постановление о прекращении дан&
ного уголовного дела по признакам состава преступле&
ния, предусмотренного п. "Б" ч. 2 ст. 199 УК РФ по ос&
нованию, предусмотренному п. 1 ч. 1 ст. 24 УПК РФ,
т.е. в связи с отсутствием события преступления.

Изучением материалов уголовного дела установле&
но, что предварительное следствие проведено полно,
процессуальных нарушений не выявлено, оснований для
отмены постановления о прекращении уголовного дела
не имеется.

В ходе проверки обращения также установлено, что
во Фрунзенском районном отделе судебных приставов&
исполнителей г. Ярославля УФССП по Ярославской об&
ласти (далее & Фрунзенский РОСП) с 01.06.2012 на ис&
полнении находится сводное исполнительное производ&
ство № 29986/11/06/76&СД, возбужденное в отношении
ООО "ТЦ "Аллегро", по взысканию задолженности по уп&
лате налоговых платежей в размере 228 млн. руб.

Окончено 2 исполнительных производства о взыс&

Также установлено, что СО УФСБ Рос&
сии по Ярославской области расследуется
уголовное дело, возбужденное 19.06.2015
в отношении неустановленных лиц по при&
знакам состава преступления, предусмот&
ренного ч.4 ст.159 УК РФ, по факту хище&
ния бюджетных средств в сумме 40 млн.
руб.

На основании постановления начальни&
ка УФСБ России по Ярославской области
06.05.2015 сотрудниками Управления в ад&
министрации городского поселения Ростов
проводилось оперативно&розыскное мероп&
риятие, в ходе которого изъята финансово&
хозяйственная документация, имеющая от&
ношение к контракту с ООО "Радострой".
При этом жалоб от представителей адми&
нистрации городского поселения Ростов не
поступало, копии изъятых документов вы&
даны администрации под расписку.

Прокуратурой области проверена за&
конность проведения данного оперативно&
розыскного мероприятия, нарушений не вы&
явлено. Фактов оказания давления сотруд&

никами УФСБ Рос&
сии по Ярославской
области на главу го&
родского поселения
Ростов Щевкопляса
К.Г. также не уста&
новлено,

В настоящее
время по информа&
ции администрации
городского поселе&
ния Ростов работы
по муниципальному

контракту от 02.07.2012 фактически выпол&
нены. Однако объект В эксплуатацию не
введен, акты приемки выполненных работ
городским поселением Ростов в полном
объеме не подписаны в связи с тем, что
подрядчиком НЕ устранен ряд недостатков.
Вопросы исполнения: муниципального кон&
тракта И соблюдения законодательства в
данном случае поставлены в Ростовской
межрайонной прокуратуре на контроль.

Одновременно сообщаю, что глава го&
родского поселения Шевкопляс К.Г. избран
путем прямого волеизъявления граждан на
выборах 21.04.2013., в связи с чем отстав&
ка его по решению органов власти области
невозможна в силу норм действующего за&
конодательства. Федеральный закон "Об
ОБЩИХ принципах организации местного
самоуправления в Российской Федерации"
предусматривает возможность удаления
главы МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ
в отставку муниципальным представитель&
ным органом. В настоящее время подоб&
ная процедура в отношении Шевкопляса
К.Г. не осуществляется.

Прокурор области
Ю.В. Верховцев.

кании денежных средств в размере 85 тысяч рублей в
пользу Фонда социального страхования и Пенсионного
фонда. Всего в рамках исполнительного производства,
возбужденного в отношении ООО ТЦ "Аллегро", взыс&
кано 7076 тысяч рублей, в том числе задолженность по
налоговым платежам в размере 6631 тысяч руб.

Решением Арбитражного суда Ярославской облас&
ти от 06.06.2013 по делу № 82&5488/2013&Б/88 в отно&
шении ООО "ТЦ "Аллегро" возбуждено дело о несосто&
ятельности (банкротстве). Решением Арбитражного суда
Ярославской области от 01.08.2013 введена процедура
наблюдения.

Постановлением судебного пристава&исполнителя
от 28.08.2013 исполнительное производство приоста&
новлено в соответствии с ч. I ст. 96 Федерального зако&
на "Об исполнительном производстве".

Решением Арбитражного суда Ярославской облас&
ти от 20.12.2013 ООО ТЦ "Аллегро" признано несостоя&
тельным "банкротом", открыто конкурсное производ&
ство.

Определением Арбитражного суда Ярославской об&

ласти от 16.06.2015 (резолютивная часть оглашена
15.06.2015) срок конкурсного производства в отноше&
нии Общества продлен на пять месяцев & до 20.09.2015.

В ходе настоящей проверки установлено, что ЗАО
"Волга" обратилось в арбитражный суд с заявлением о
включении в реестр требований кредиторов ООО "ТЦ
"Аллегро" дополнительных требований. Указанное за&
явление ЗАО "Волга" удовлетворено (определение суда
от 08.04.2015).

Данное определение суда обжаловано ФНС России
во Второй арбитражный апелляционный суд. По резуль&
татам апелляционного рассмотрения 22.06.2015 опре&
деление суда первой инстанции оставлено без измене&
ния, а жалоба без удовлетворения.

Решением Арбитражного суда Ярославской облас&
ти от 01.10.2014, оставленным без изменения поста&
новлением Второго арбитражного апелляционного суда
от 06.03.2015, частично удовлетворено заявление ООО
"Аллегро": решение Межрайонной инспекции Федераль&
ной налоговой службы №5 по Ярославской области №
15&17/01/30 от 25.07.2012 признано незаконным в час&
ти предложения обществу уплатить налог на добавлен&
ную стоимость в сумме, превышающей 5 590 074, 24
руб. за 1 квартал 2009 года, а также соответствующие
суммы пеней и штрафа по налогу на добавленную сто&
имость.

Принимая указанные акты, судебные инстанции
пришли к выводу, что инспекция, устанавливая зани&
женную налоговую базу по налогу на прибыль и не уп&
лаченный в бюджет НДС, немотивированно отказалась
от документально подтвержденных сведений о сумме
полученного в 2008 & 2009 г. дохода и установила неуп&
лаченную сумму НДС без учета положений п.6 п.7 ста&
тьи 168 Налогового кодекса Российской Федерации.

Вышеуказанные судебные акты обжалованы сторо&
нами в кассационном порядке. Поскольку согласно по&
ложениям ст. 52 АПК РФ указанные дела подлежали рас&
смотрению без участия прокурора, у органов прокура&
туры отсутствуют основания для проверки законности и
обоснованности принятых судебных актов. С учетом из&
ложенного оснований для принятия мер прокурорского
реагирования в настоящее время не имеется.

Прокурор Ярославской области государственный
советник юстиции 3 класса

 Ю.В. Верховцев.

В Ростове украли 40 миллионов
Контракт подписал единоросс Бойко. Его преемник единоросс Шевкопляс
пошел на мировую со скандально известным "Радостроем". ФСБ увидела

преступление и возбудила уголовное дело

Р.S.  Депутаты1справедливороссы
продолжают контролировать ход рас1
следования данного уголовного дела,
чтобы не только жители Ростова, но и
всей области, узнали, кто все же ук1
рал эти 40 миллионов бюджетных де1
нег, почему не наказаны "родостроев1
цы", какова роль начальника "Родос1
троя" единоросса Шмелева в этом
горе1капремонте улиц, и главное, по1
чему единороссы Бойко и Шевкопляс
уходят от ответственности?

Ни мэр&единоросс Ко&
шурников, ни областные
депутаты единороссы Ка&
рюгин и пр., ни местный
прокурор не заявили про&
тест против незаконного
строительства в охранной зоне тор&
гового центра "Сельдь Царский по&
сол". Наверное, все знали, что его
строила жена самого заместителя гу&
бернатора М.Крупина. Но по много&

численным жалобам жите&
лей Переславля депутат
Госдумы Грешневиков А.Н.
написал протест в Генпро&
куратуру, и объект призна&
ли незаконно построенным,
подлежащим сносу.

Так как за дорогим и
незаконно построенным
объектом стоят высокопо&
ставленные чиновники, то
дело пошло по судам. Это
у простых граждан все по&

стройки сносятся, как говорится, без
суда и следствия.

Что интересно, в газете "Незави&
симая" журналист Наталья Власова
сообщила, как дважды жена Крупина

проигнорировала суд. Не побоялась,
что, как и положено по закону, долж&
ны правоохранители под белы ручки
привести в зал заседаний. Но это
опять же закон для простых смерт&
ных. Но не для партии власти... Жур&
налист пишет: "На первые два засе&
дания Светлана Крупина не явилась.
Были только представлены докумен&
ты, доказывающие, что ответчик при&
обрел эти здания уже в готовом виде.
Очередное заседание... На него не
явились ни истец & представитель ад&
министрации, ни ответтчик".

Интересно, что это у нас за суд,
прокуратура, полиция, если все чи&
хают, грубо говоря, на суд, а их не
приводят к ответу?

Вот и депутат Госдумы России
А.Грешневиков получил любопытный
документ из департамента охраны
объектов культурного наследия обла&
сти, в котором сообщается о безот&
ветственном и наглом поведении
жены бизнесмена, а теперь замести&
теля то ли губернатора, то ли пред&
седателя правительства М.Крупина.
Смелый директор департамента
Д.Турбин пишет: "Крупина С.Ю. нео&
днократно вызывалась в департамент
на составление протокола об адми&
нистративном правонарушении. При
этом дважды составление протокола
по ходатайствам Крупиной отложе&
но...".

То, что Крупина виновна, депар&

тамент признает: "В отношении Кру&
пиной была проведена внеплановая
проверка, в ходе которой были выяв&
лены данные, указывающие на нали&
чие события административного пра&
вонарушения...".

Теперь, чтобы не сносить неза&
конную постройку, не привлекать к
суду Крупину, жену замгубернатора,
ушлые чиновники придумывают, как
обмануть правосудие, как сделать
так, чтобы все поверили, что не Кру&
пина строила торговый комплекс. Но
есть документы, где говорится прав&
да. Захочет ли заметить ли их право&
судие & будем следить.

Жена заместителя губернатора Крупина 2 раза проигнорировала суд
Полицейские не тащат в суд нарушителя, видимо, знают, чья она жена

Как глава единороссов Осипов бегал по судам
 из�за безобразий с налогами

Святослав
ЧЕРНЫШЕВ,

член Совета ЯРО
партии СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.

В отличие от прокуратуры, депутаты СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ дело не закрывают,
а  наоборот, будут выяснять, на каком основании оно прекращено, выплачены ли

единороссом И. Осиповым все налоги и т.д.
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Депутату Государственной Думы
Грешневикову А.Н.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
Волжской межрегиональной приро&

доохранной прокуратурой проведена про&
верка по Вашему обращению в связи с
фактами рубок лесных насаждений вбли&
зи деревень Новинки, Парфеново, Шеи&
но Угличского района.

Проведенной проверкой установле&
но, что рубки лесных насаждений в райо&
не населенных пунктов Новинки, Парфе&
ново, Шеино Угличского района Ярослав&
ской области осуществлялись на землях
сельскохозяйственного назначения, при&
надлежащих на праве собственности ООО
"Агрофирма "Россия". Решением Арбит&
ражного суда Ярославской области от
08.07.2015, вынесенным по иску проку&

ратуры Ярославской области, договор
купли&продажи земельного участка, зак&
люченный между Угличским муниципаль&
ным районом и ООО "Путь Ленина" (пра&
вопредшественник ООО "Агрофирма
"Россия"), признан недействительным,
земельный участок с кадастровым номе&
ром 76:16:000000:131 истребован из
незаконного владения ООО "Агрофирма
"Россия" и передан Территориальному
управлению Росимущества по Ярославс&
кой области в связи с тем, что он входит
в государственный лесной фонд. На мо&
мент выездной проверки лесозаготови&
тельные работы не осуществлялись.

Решением суда от 02.12.2014 в удов&
летворении исковых требований прокура&
туры Некрасовского района к админист&
рации Некрасовского района, ЗАО "Лева&
шово", Паршикову А.Н. о признании не&
действительными договоров купли&про&
дажи земельных участков и исключении

Д

Д

У

Генеральному прокурору
Российской Федерации

Ю.Я. Чайке.

Уважаемый Юрий Яковлевич!
Ко мне обратились сотрудники

музеев и представители туристичес&
кого бизнеса Ярославской области с
жалобой на незаконную деятельность
заместителя губернатора М. Крупина,
подмявшего под себя туристический
бизнес и использующий, по их мне&
нию, служебное положение для раз&
вития собственных туристических
фирм за счет средств областного бюд&
жета и использования административ&
ного ресурса.

В распоряжении М. Крупина, как
известно, имеются самые известные
по всем городам области бизнес&
структуры, рестораны, проекты, тур&
комплексы и музеи, среди которых &
инвест&проекты "Золотое кольцо",
"Главная масленица страны", турком&
плекс "Алеша Попович", ресторан
крымской кухни "Дядька Черномор",
Музей денег, туркомплекс "Щучий
двор", музей "Библиотека варенья" и
многие другие. Ничего противозакон&

ного в создании такой разветвленной
сети туристического бизнеса нет. За
исключением одного. Все эти бизнес&
структуры, патронируемые М. Крупи&
ным, получают господдержку, а дру&
гая сотня туристических фирм и му&
зеев не получает. Представители ту&
ристического бизнеса усматривают в
этом и коррупцию, и конфликт инте&
ресов.

До назначения на должность за&
местителя губернатора М. Крупин был
не только владельцем вышеуказанных
фирм и музеев, но и президентом
Фонда "Совет меценатов Ярославии".
Вместо того, чтобы, заняв чиновничью
должность, оставить бизнес, как того
требует закон, чиновник его развива&
ет. По мнению заявителей, у чинов&
ника практически во всех главных
структурах тур&бизнеса, таких, как НП
"Золотое кольцо" и Фонд "Совет ме&
ценатов", наблюдается узкий круг од&
них и тех же людей: В.Смирнов & быв&
ший зам. мэра по строительству, он
же и учредитель Фонда, и учредитель
комплекса "Иоанн Васильевич", и уч&
редитель "Государыни Масленицы"; А.
Седухин & директор Фонда и дирек&
тор комплекса "Иоанн Васильевич"; М.
Николаева & президент НП "Золотое
кольцо", директор ЗАО ТК "Столица
Золотого кольца", а также арендатор
торгового комплекса в Переславле,
построенного незаконно и принадле&
жащего супруге М.Крупина.

Однако основное нарушение зако&
нодательства в этой ситуации пред&
ставители туристического бизнеса и
сотрудники музеев видят в том, что
зам. губернатора М. Крупин курирует
туризм!!! Не без использования слу&
жебного положения. А областной чи&
новник Ю. Ветошкина, возглавляющая
Агентство по туризму при правитель&
стве области, непосредственно под&
чиняется М. Крупину!!! В результате
такого конфликта интересов во всех
туристических мероприятиях, конфе&
ренциях, проектах, завязанных на
бюджетных деньгах, принимают уча&
стие, как правило, только бизнесме&
ны, имеющие отношение к вышеука&
занным двум некоммерческим орга&
низациям. Для подтверждения безза&
конных действий заявители приводят
такой пример. Недавно на федераль&
ном сайте Ростуризма была размеще&
на реклама конкретных коммерческих
структур & все того же ЗАО ТК "Столи&
ца Золотого кольца". Это могла сде&
лать только Ю. Ветошкина.

Чтобы убрать почву для будущих
нарушений законодательства, пред&
ставители туристического бизнеса
направляли 1 июля 2015 г. губерна&

тору области С. Ястребову соответ&
ствующее письмо, в котором просили
передать функции и полномочия по
развитию туризма департаменту куль&
туры области. Так было при губерна&
торе А. Лисицыне. Так есть на феде&
ральном уровне & туризм находится в
ведении Министерства культуры. Это
решение позволило бы убрать адми&
нистративные барьеры, сократить рас&
ходы на госуправление, повысить его
качество и эффективность. Но непод&
контрольный М. Крупину бизнес по&
лучил отписку&отказ, которую готовил
сам М. Крупин!!!

Сопротивление М. Крупина в дан&
ном вопросе понятно. В результате
руководитель Агентства по туризму Ю.
Ветошкина с представителями других
туристических фирм не работает. Бо&
лее того, из представленных мне ма&
териалов явствует, что Ю. Ветошкина
ни в одном из своих интервью ни разу
не упомянула эти другие фирмы, не
говоря о пропаганде и рекламе, кро&
ме, конечно же, структур самого М.
Крупина. Она даже не предоставила
"чужакам" места на стенде области во
время туристических выставок. И что

самое удивительное и печальное, & все
последние конкурс и котировки, про&
водимые Агенством по туризму, вы&
игрывал все тот же узкий круг людей!
А это грубейшее нарушение закона.
Как известно, закон о туризме пред&
писывает Ю. Ветошкиной оказывать
господдержку всей туристической от&
расли.

Среди других обвинений в безза&
конных действиях заместителя губер&
натора М. Крупина и подчиненной ему
чиновницы Ю. Ветошкиной & это про&
ведение на бюджетные деньги боль&
шого количества мероприятий, таких,
как форум "Визит Россия", праздник
"Государыня Масленица", конферен&
ция в Доме журналистов, конферен&
ция в Ростове Великом, в которых при&
нимают участие в основном одни биз&
нес&структуры М. Крупина. На указан&
ных мероприятиях представителей
других бизнес&структур нет. Потому
они и жалуются. При этом сообщают,
что областным музеям сокращают
бюджет, вместо 12 месяцев финанси&
руют 11. А фирмам М. Крупина дань&
ги дают даже на проведение Масле&
ницы, хотя идея мероприятия принад&
лежит А. Панкову.

Представителей туристического
бизнеса возмущает отдельная скан&
дальная история с поездом Победы к
70&летию Победы. Цель была хорошей
& организация турпоездов. На совеща&
ние пригласили свыше 20 турфирм.
Разработали совместный проект. И
вдруг Ю. Ветошкина поменяла, ссы&
лаясь на департамент госзаказа, всю
ранее принятую концепцию. Условия
конкурса так были существенно изме&
нены и хитро подстроены, что в кон&
курсе никто не мог участвовать из ре&
гионалов, кроме ЗАО ТК "Золотое
кольцо", и потому это "кольцо" М. Кру&
пина и выиграло его. По мнению зая&
вителей, все члены НП "Золотое коль&
цо" непосредственно связаны с М.
Крупиным. В нем есть 3 организации
из Костромы, которые в Ярославской
области тоже решают свои вопросы.
Но эти "костромичи", по мнению зая&
вителей, также в непростом контакте
с М. Крупиным, так как он в свое вре&
мя начинал туристический бизнес в
Костроме, но потом оттуда почему&то
был убран. Теперь и свой бизнес, и
бизнес "костромичей", как считают за&
явители, он пытается поднять за счет
того, что перешел на работу в прави&
тельство области.

Особо возмущает представителей
туристического бизнеса недавно про&
шедшая, а точнее 5 сентября с.г. меж&
дународная конференция городов ту&
ристического маршрута "Золотое

кольцо России" в г. Ростове Великом.
Здесь, как всегда, участниками кон&
ференции были в основном предста&
вители бизнес&структур М. Крупина, и
ни одной из сотен действующих в
Ярославской области других туристи&
ческих бизнес&структур. Оплачивал
дорогостоящую конференцию, как и
все предыдущие дорогостоящие ме&
роприятия, областной бюджет & на
заезд, кофе&брейк, аренду, "луковое
угощение" с дегустацией традицион&
ных народных напитков, награждения
и т.д. Среди приглашенных много
скандальных, по мнению заявителей,
бизнесменов. Так, например, бизнес&
мен из г. Владимира В. Шаров был
должен деньги многим ярославским
гостиницам и музеям. С ним судилась,
взыскивая долги, гостиница "Юбилей&
ная". Почти миллион рублей должен
музею&заповеднику. Не рассчитался
до сих пор с гостиницей "Волжская
Жемчужина".

Безусловно, представителей тури&
стического бизнеса, оказавшегося за
бортом господдержки со стороны М.
Крупина и Ю. Ветошкиной, справед&
ливо возмущает тот факт, что пропа&

ганда, агитация, раскрутка, многочис&
ленные конференции, реклама и про&
чие мероприятия, способствующие
развитию и укреплению туристическо&
го бизнеса, связанного с именем М.
Крупина, & всё идет за счет бюджет&
ных денег. И если эти обвинения зая&
вителей соответствуют действитель&
ности, то это не только нарушение
антимонопольного законодательства,
но и законодательства по борьбе с
коррупцией.

И последнее обвинение предста&
вителей туристического бизнеса и со&
трудников музея в адрес заместителя
губернатора и его подчиненной Ю.
Ветошкиной & это незаконная деятель&
ность туристического центра. Во всех
регионах России, в таких, как Сара&
тов, Ульяновск, Приморье, Челябинск,
туристическими центрами являются
госпредприятия. Они оказывают всем
информационные услуги. И только в
Ярославле информационным центром
является не госструктура, а частная &
ЗАО ТК "Столица Золотого кольца"
(руководитель М. Николаева). Она
размещена на государственном феде&
ральном сайте и предлагает конкрет&
ные коммерческие услуги, например,
по проведению тех же скандальных
дорогостоящих конференций. При
этом никаких конкурсов, как того тре&
бует в данном случае закон, не про&
водится. А контактирует с Ростуриз&
мом только Ю. Ветошкина, подчинен&
ная М. Крупина.

Удивительно, но ни прокуратура,
ни антимонопольная служба, ни тем
более губернатор области в данных
правонарушениях не желают разби&
раться. Отсюда & массовые жалобы от
представителей туристического биз&
неса и сотрудников музея. Отсюда и
ушерб областному бюджету, так как
доходы от туризма резко сокращают&
ся.

В связи с вышеизложенным про&
шу проверить деятельность замести&
теля губернатора области М. Крупина
на предмет наличия конфликта инте&
ресов, возникшего по мнению заяви&
телей в туристическом бизнесе реги&
она, предоставить ответы на постав&
ленные в данном обращении вопро&
сы, установить, сколько бюджетных
средств потрачено за последние два
года на туристические мероприятия,
в которых участвовали бизнес&струк&
туры М. Крупина. Прошу также опре&
делить меру ответственности област&
ных чиновников, использующих свое
служебное положение в незаконной
коммерческой деятельности.

С уважением, депутат
Государственной  Думы России

А.Н. Грешневиков.

Из�за бизнеса Крупина гибнет
другой малый бизнес?..

В Угличе и Ростове хищнически
вырубают лес. Депутат�эколог

встал на его защиту
из Единого государственного реестра
прав записей о регистрации права соб&
ственности на земельные участки, обяза&
нии филиала ФГБУ "Федеральная кадас&
тровая палата Росресстра" по Ярославс&
кой области внести изменения в государ&
ственный кадастр недвижимости по спор&
ным земельным участкам с установлени&
ем категории & земли лесного фонда, пе&
редаче земельных участков департамен&
ту лесного хозяйства Ярославской облас&
ти, отказано. Апелляционной судебной
инстанцией указанное решение оставле&
но без изменения.

Проверкой указанных в публикации
фактов рубок лесных насаждений в Рос&
товском районе Ярославской области (без
указания населенных пунктов) установле&
но, что на территории ГКУ ЯО "Ростовс&

кое лесничество" в мае
2015 г. лесничеством
обнаружена одна неза&
конная рубка, ущерб от
которой составил 93,6
тыс. руб. По направ&
ленному лесничеством
материалу о лесонару&
шении Ростовским
ОМВД 16.06.2015 воз&
буждено и расследует&
ся уголовное дело по ч.
2 ст. 260 УК РФ (неза&
конная рубка лесных
насаждений).

В 2014 году проку&
ратурой Ярославской
области предъявлены

исковые заявления в Арбитражный суд
Ярославской области о признании недей&
ствительными договоров купли&продажи
земельных участков, на которых произ&
растают лесные насаждения (бывшие
"сельские леса") в Ростовском муници&
пальном районе Ярославской области,
принадлежащих на праве собственности
ЗАО "Красный Холм", ЗАО "Овощевод".
Решениями Арбитражного суда от
27.12.2014 и 16.09.2015 договоры куп&
ли&продажи земельных участков, заклю&
ченные между администрацией Ростовс&
кого района и ЗАО "Красный Холм" и ЗАО
"Овощевод", признаны недействительны&
ми, спорные земельные участки истре&
бованы из незаконного владения.

Волжский межрегиональный
природоохранный прокурор, государ&
ственный советник юстиции 3 класса

В.В. Селифанов.

Рыбинские едино&
россы ничем не отлича&
ются от других единорос&
сов & также нарушают за&
коны, воруют, подкупают
избирателей. На днях
Следственный комитет возбудил уго&
ловное дело против Рыбинского де&
путата Сергея Ситникова, директора
злополучной ОАО "Управляющая ком&
пания".

По данным следствия, подозре&
ваемый в течение года, используя
свои полномочия, направил денежные
средства управляющей компании на
цели, не связанные с оплатой услуг
организации, занимающейся водо&
снабжением и водоотведением, при&
чинив муниципальному  предприятию
"Водоканал" имущественный ущерб

на сумму свыше 9 милли&
онов рублей. Ранее едино&
росс Ситников совершал
уже аналогичные противо&
правные действия с причи&
нением ущерба на сумму
свыше 17 миллионов руб&
лей, они были совершены
в отношении предприятия
"Теплоэнерго".

Другое уголовное дело
на Ситникова было заведе&
но в ноябре 2013 г. по ста&
тье "Злоупотребление пол&
номочиями". Это уголовное

дело было объединено с другим, еще
ранее возбужденным по этой же ста&
тье.

Кажется, всем рыбинцам ясно,
что предприятие Ситникова задолжа&
ло разным организациям десятки
миллионов рублей, что уголовное
дело на него лишний раз подтверж&
дает народную поговорку о том, что
единороссы & это партия воров и жу&
ликов, но тогда почему избирателям
так хочется, чтобы ими руководили
жулики, зачем их выбирать во вред
самим себе?!

Уголовное дело
на Рыбинского депутата�

единоросса

фото лес

Дмитрий
КОНОВАЛОВ,

член Совета партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ
в Ярославской

области.
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Чувство необходимости

людям
1 февраля 2014 года  ис&

полнилось 20 лет со дня начала моей
работы в качестве помощника депу&
тата Государственной Думы России
А. Н. Грешневикова.  Очень сложно
дать краткую характеристику такому
человеку, как Анатолий Николаевич
Грешневиков, под  руководством  ко&
торого мне довелось работать так
много лет. Не хотелось бы опускать&
ся до дежурных высказываний, но
когда говоришь о таком человеке,
мгновенно напрашивается общеизве&
стная фраза: "Нельзя объять необъят&
ное". Грешневиков & личность не&
стандартная, человек чрезвычай&
но активного начала, с юных лет
непрерывно ставящий перед со&
бой цели и идущий к ним неук&
лонно, ежедневно, короче, тот
редко встречающийся тип лично&
сти, который можно охарактери&
зовать как пассионарная лич&
ность.

С годами всё яснее станови&
лось ощущение, что мне выпала
редкая удача работать его помощ&
ником. Работы каждый день и все
годы было очень много, но она да&
вала мне острое чувство необхо&
димости людям. К сожалению, а
может быть, и к счастью, мне не
хватало времени на освещение
работы депутата хотя бы в нашей
районной газете.  К сожалению &
потому, что, конечно, мне бы хо&
телось, чтобы люди
понимали, как рабо&
тает приемная депу&
тата. К счастью & по&
тому, что громадному
большинству из тех
избирателей, что об&
ращаются к Грешне&
викову, освещение
их частного вопроса
через прессу было
совсем не нужно.

Помогая депутату в решении са&
мых разных проблем людей (здоро&
вье, жильё и коммунальные услуги,
работа, пенсия, всевозможные судеб&
ные тяжбы, дороги и строительство
самых разных объектов и многое про&
чее), часто вспоминала, что мы дол&
жны ещё работать и как законодате&
ли и особенно радовалась вопросам,
когда люди высказывали свои сооб&
ражения по поводу законодательных
несовершенств, но такие вопросы
возникали редко. Обращались и про&
должают обращаться люди со свои&
ми насущными социальными потреб&
ностями.

Правда 1 в делах
Округ депутата Грешневикова

ранее, первые 4 созыва Думы, до
2007 года, когда Анатолий Николае&
вич избирался как одномандатник,
назывался Рыбинским и территори&
ально охватывал практически всю об&
ласть, кроме Ярославля и Ярославс&
кого и Некрасовского районов. Пятый
и шестой (нынешний) созывы он из&
бирался депутатом от партии СПРА&
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Когда сравниваешь годы его ра&
боты до переломного 2007 и после,
очевидна существенная разница. С
одномандатниками власть вынужде&
на была считаться, и поэтому каждый
депутат был более влиятельной фи&
гурой в Думе. Это видно по тому, как
распределялся в те годы федераль&
ный бюджет & благодаря Анатолию
Николаевичу был проведен газ в Бо&
рисоглебский район, построена шко&
ла № 2 в поселке, дважды(!) выделя&
лись средства на реставрацию ны&
нешней школы искусств & и факти&
чески здание благодаря этому было

восстановлено на 3/4, восстанавли&
вался наш монастырь, было постро&
ено новое здание автовокзала & это
капитальные и очень существенные
для района средства. Я обращаюсь к
борисоглебцам & наш район & один
из самых скромных в области. Депу&
тат Грешневиков каждый год работал
с бюджетом по каждому району. Пе&
речисление сделанного им по облас&
ти в рамках этой зарисовки просто не&
мыслимо.

Он в Думе не молчит
Архив Государственной Думы

России хранит все выступления де&
путатов. Кто хотя бы эпизодически

следил за работой парламента, не
может не знать, какие серьезные ба&
талии были в те годы на заседаниях
и как выступление любого депутата
могло повлиять на мнение всего де&
путатского корпуса. Сколько раз я ис&
пытывала гордость за нашего депу&
тата & у него было множество выступ&
лений, которые свидетельствовали и
о государственном уме, и о бесстра&
шии, и о чести и совести, и о любви
к людям. Что произошло после 2007
года? Исполнительная власть созда&
ла свою партию. Вот сегодняшний
расклад фракций в Думе: ЕР  & 238
депутатов (абсолютное большин&
ство), КПРФ & 91, СР & 64, ЛДПР & 56.
Самая большая фракция фактически
подотчетна Президенту и Правитель&
ству, депутаты фракции ЕР сегодняш&
ней Думы & проводники их политики.
Естественно, что сейчас и федераль&
ный бюджет распределяется по
партийным мотивам и к тому, что го&
ворится с парламентской трибуны,
депутаты, особенно самой многочис&
ленной, решающей фракции, не при&
слушиваются, их больше интересует,
как надо проголосовать, чтобы Пра&
вительство и Президент были ими до&
вольны. Может быть, я говорю оче&
видные вещи, но до сих пор сталки&
ваюсь с представлениями некоторых
избирателей, которые думают, что
депутат может написать проект зако&
на, его рассмотрят, проголосуют и
примут. Ничего подобного! Практи&
чески любой проект, грамотный, вы&
веренный, часто очевидный для обы&
вателя, необходимый миллионам, но
ненужный действующей исполни&
тельной власти, рассмотрят на соот&
ветствующем комитете и "завернут"
с какой&то "умной" рекомендацией &

дополнить, отклонить и т.п., и его
даже не увидят депутаты.  Наглядный
пример этому & история по десяти(!)
законопроектам по детям войны. Об
этом я писала достаточно подробно,
изучив вопрос год назад, в одной из
газет "Справедливая Россия". Несом&
ненно, как ни горько это признавать,
влияние депутата Грешневикова ста&
ло в Думе значительно меньше. Нет
сомнения также и в том, что оно было
бы больше (там, в Думе!), если бы
он пошел в 2007 году в "Единую Рос&
сию". Но именно это немыслимо!

Для многих он 1
последняя инстанция
Между тем, работая в непосред&

ственной связи с избирателями, как
всегда, работал и сам Анатолий Ни&
колаевич, я не почувствовала, что не&
обходимость людей в его помощи
стала меньше. Напротив & поток пи&
сем и обращений не уменьшается,
как, видимо, к сожалению, и проблем
у людей. Поражаюсь ежедневно тому,
сколько Анатолий Николаевич успе&
вает сделать, как внимателен к каж&
дому обращению, как настойчив в ре&
шении любого вопроса.  И это  (так
он сам решил & так жил, так живет и
по сей день) & конечно, большая часть
его жизни, но далеко не вся. Не могу
не сказать ещё раз о том, что многим
известно, но  что трудно представи&
мо простым гражданином. Анатоли&
ем Николаевичем написано множе&
ство книг. Как они писались? Часто
ночами,  и всегда & в беспощадной к

себе борьбе с главным нашим про&
тивником & временем. А темы для
книг больших и маленьких находи&
лись & порой они рождались из люб&
ви к Отечеству и его героям, и тогда
были исполнены восхищения, добро&
ты и любви к людям, людям уже
ушедшим, и живущим сейчас, и к
этим книгам можно отнести "Копьё
Пересвета", "Дом под кронами ду&
бов", "Хочешь быть счастливым &
будь им", только что изданная книга
"Ключи от Борисоглебского рая".
Порою книги написаны из желания
сделать этот мир справедливее, до&
неся до читателей свой опыт реше&
ния и частных, и общих проблем, и
тогда рождались такие книги, как
"Информационная война", "Расстре&
лянный парламент", серия книг по
экологическим проблемам, несколь&
ко книг о лесе, "Отставка прокурора",
затрагивающая не только наш район,
но на нашем примере & проблемы
села всей России, книга "Вот приедет
в деревню барин".

И изо дня в день & неустанная
работа Анатолия Николаевича над
собой. Уверена, что здесь (есть та&
кая категория в Борисоглебе) кто&то
ухмыльнется. И здесь не могу не за&
метить & эта категория, налепившая
на себя маски, очень напоминает мне
сцену из замечательного советского
фильма "Как царь Пётр арапа женил".
Помните сцену, где недруги пришли
к арапу & В. Высоцкому,  в масках, и
всё порушили у хозяина? Как был бес&
помощно&приветлив в начале этой
жестокой сцены В.Высоцкий и как на&
глы гости… С моей точки зрения & все
эти недруги Грешневикова ведут себя
так же & на сайте "Мой Борисоглеб",
вели так себя и в канувшей в Лету

газете "Борисоглебские вести". И
этот факт & желание какой&то очень
незначительной и озлобленной час&
ти жителей района дискредитировать
имя депутата, очернить всю его дея&
тельность, мне говорит только об
одном & именно эти люди больны
смертным грехом зависти. А этот
грех, как и все другие смертные гре&
хи, & разрушителен. Если ты честен,
ты не прячешься за маской. Как на&
звать простой факт & года два назад
на сайте "Мой Борисоглеб" была
опубликована явная ложь. Я не вы&
держала, отреагировала, пригласила
зайти этого персонажа в приемную,
чтобы он удостоверился в своей лжи,
но он испугался, не пришел, написал,
что "его уважать перестанут". А со&
общение осталось как вполне досто&
верное. А эта маска сменила, види&
мо, "ник" и продолжает писать оскор&
бительные фантазии. Реагировать на
всю эту чепуху невозможно, жалко и
времени, и сил. Ладно бы разгова&
ривала с человеком, но с тенью и при&
зраком & увольте…

Отстоять права
униженных

Жаль одного & все те люди, что
кричат дружно: "Я никому не верю"
начинают вдруг верить всяким гряз&
ным небылицам. И ещё жаль, когда
вполне нормальные земляки вдруг в
упор не видят аргументации депута&
та Грешневикова по поводу беззако&
ния при уничтожении "Красного Ок&
тября", его явно искусственного бан&

кротства и насильственного изъятия
земель, не видят и его призывов в не&
обходимости разобраться в экономи&
ческой целесообразности строитель&
ства крупнейшего животноводческо&
го комплекса.  Его, наблюдавшего
подробно и близко историю уничто&
жения сельхозпредприятия, она не
могла не ранить. Нет в его книжке не&
правды, иначе люди заинтересован&
ные давно потащили бы автора в суд,
есть боль за деревню, есть боль за
людей, которые верили в его помощь,
а он помочь не смог. А успех был и
невозможен, ибо с другой стороны  &
решение высоких лиц (вот только на&
сколько выверенное, т.е. умное) дать
немыслимые государственные (т.е. &
наши) деньги частному лицу.

К огромному сожалению, наблю&
дая изо дня день историю уничтоже&
ния "Красного Октября", пытаясь по&
мочь в меру своих сил депутату от&
стоять права униженных, пришлось
убедиться, что  люди, создавшие и
свою газету ради того, чтобы посто&
янно доказывать, что они пришли
сюда якобы помочь району поднять
сельское хозяйство, явились к нам
как завоеватели и разрушители, им
как раз было глубоко наплевать, что
будет с людьми, их интересовало
только одно & любой ценой создать
своё дело. А ведь без особого труда,
с такими&то деньгами можно было
сразу начать   преобразования по&
другому, по&человечески.

Без выборов власть
не изменить

К вопросу о выборах. Наблюдая
их многократно, пришла к выводу, что
правы те люди, которые говорят, что
ситуацию в стране во всех смыслах &

К  нему идут за помощью,
когда уже никто не помог

А.Н. ГРЕШНЕВИКОВ.

Исполнилось 20 лет приемной депутата Госдумы в поселке Борисоглебский

экономическом, политическом, пра&
воохранительном, можно было бы
резко улучшить, если бы на выборы
пошли все избиратели. Согласна с
теми, кто считает, что только при по&
дотчетной народу власти возможно
свободное развитие страны. Но на
выборы не идут люди, которые ре&
шили, что именно этим & изъявлени&
ем своей воли & они поддерживают
олигархическую и криминальную
власть. Считаю, что здесь они глубо&
ко заблуждаются. При 100 % явке на
выборы у власти не было бы никаких
шансов   подтасовки. И в конце кон&
цов & именно эти люди одурачены
властью, им вбито в голову, что от
них ничего не зависит, именно они от&
вечают за весь негатив в нашей стра&
не, во всех областях нашей действи&
тельности.  У них простая философия
& "надо просто жить и не париться", в
результате так и живем. В результа&
те у нас такие министры & чего стоят
многолетние истории с министрами
сельского хозяйства и обороны, они
так ни за что и не ответили, а просто
потому, что на выборы ходят мень&
шинство, и власть неподотчетна пе&
ред народом.

Навеки 1 с малой
Родиной

Помните ли, дорогие земляки, о
чем говорил депутат Грешневиков на
юбилейном дне поселка? Сколько не&
жности и гордости было в его речи к
нашей земле, к людям, с которым
связан наш район. Он говорил о пред&

седателе колхоза
«Новый путь» М.С.
Ковалове, о заслу&
женном агрономе
РСФСР Н.М. Кузь&
минове, нашем за&
мечательном поэте
Константине Васи&
льеве, реставраторе
А. С. Рыбникове, се&
мье великолепных
художников Стеколь&

щиковых, писателе А.С. Онегове и
других. Все эти люди не только дос&
тигли профессиональных высот со&
всем не районного масштаба, все они
не только хорошо знакомы с Анато&
лием Николаевичем, всех их он хо&
рошо знает и любит, но практически
всем им в трудные минуты он прихо&
дил на помощь. А я каждый день раз&
бираю почту и практически каждый
день в почте есть письмо с такими
словами, как в сегодняшнем:  "Полу&
чили ваше письмо… Это только и есть
белый свет в окошке…". И мне этого
достаточно, чтобы обретать новые
силы для помощи депутату в его
ежедневном сражении за простого
человека. Кто хочет удостовериться
& приходите в приемную, могу озна&
комить вас с сотнями всяких челове&
ческих проблем и историй.

И пока есть такая поддержка на&
рода, не красным словцом в газете,
а именно почти былинная слава и
вера людей в то, что Грешневиков &
поистине народный депутат, и пока
есть силы, он будет депутатом. И он,
как все перечисленные им лучшие
люди района, & в этом ряду.

20 лет & очень большой в жизни
человека срок. Я благодарна судьбе
за то, что в моей жизни всё сложи&
лось именно так. Мне просто не пред&
ставить, что жизнь моей семьи, моя
жизнь была бы иной, и в ней не было
бы любимого Борисоглеба, множе&
ства добрых, трудолюбивых, честных,
талантливых  и таких разных людей,
как жители нашего района и жители
всей нашей области. Да и представ&
лять не хочется, что  в рамках моей
жизни не было бы громадного, цвет&
ного, трагического и солнечного, раз&
ного и радостного  мира   человека,
носящего имя Анатолий Грешневи&
ков.

Наталья МАТЮХИНА.
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& Палкой не заставишь читать.
Практически невозможно. Кто&нибудь
пробовал насильно заставить лошадь
пить воду? Это никогда не получит&
ся, ни при каких условиях.  Животное
пьет, когда есть потребность, а по&
требность только тогда бывает, ког&
да в ней есть необходимость. Компь&
ютер не заменит чтение... Тем более,
в него можно заложить те програм&
мы, которые будут формировать те
мысли, которые кому&то угодны. При&
рода и та живет по более понятным
законам. Если птицы поют, а потом
затихают, смолкают, то это означа&
ет, что они птенцов кормят. Им не до
песен. Почему человек перестает чи&
тать? Наверное, книга перестала рас&
сказывать правду. А без правды она
& как голос вопиющего в пустыне.
Книгу никто не будет читать, если она
не трогает человека.

1 Толстой, Белов, Распутин
писали книги, которые трогают
человека, но их тоже мало чита1
ют. Есть ли способ вернуть до1
верие к книге? Без читателя, как
известно, нет и книги. Выходит,
в перспективе книга может ис1
чезнуть?

& При таком телевидении и такой
прессе книга все больше становится
невостребованной. В средствах мас&
совой информации пропаганды чте&
ния нет, отсутствует государственный
заказ на читающую молодежь. Теле&
видение предлагает нам совершен&
но пустые программы. Юмор ниже
плинтуса. Постоянные конкурсы кра&
соты, крикливый шоу&бизнес, пропа&
ганда секса. В стране невиданный
упадок нравов, а наши певцы&звезды
все поют и поют одни и те же бессо&
держательные песни. Почему бы им
не стать пропагандистами книги?
Если тупые, то дайте время выступить
педагогам, врачам, краеведам. Се&
годня многие молодые ребята не име&
ют представления о серьезной кни&
ге. Потому нужны передачи, где ро&
дители читают детям сказки, а писа&
тели говорят о своем труде, о значе&
нии книги. Нужно донести до челове&
ка, что книга спасает не только от ску&
ки и апатии, но и открывает путь в
духовный мир. Была бы моя воля, я
бы все передачи типа "Смак" пере&
вел в передачи не как смаковать и
есть продукты питания, а как сделать
книгу другом. Для этого нужно иное
телевидение. Порой мне кажется, что
только враг мог придумать такое те&
левидение, такие передачи & ни уму,
ни сердцу. А ведь в древних писани&
ях было сказано: если хочешь завое&
вать страну, то получи возможность
воспитывать их детей. Вот и выходит,
что наши дети сейчас учатся у наших
врагов. Телевизионщики каждый день
скармливают ребенку вредный для
здоровья продукт, я имею в виду,
передачи для плоти, но не для души.

1  Для Вас чтение 1 это полу1
чение информации или оно име1
ет воспитательное, познава1
тельное значение?..

& Книга & это, прежде всего, хо&
роший и полезный учитель. Она учит
человека думать, переживать, совер&
шать правильные поступки. Круг моих
друзей & все люди читающие. По&мо&
ему, нечитающий человек & это чело&
век, живущий неполной жизнью, все&
го лишь сосуществующий. У него нет
души, если она и есть, то он не подо&
зревает этого. Люди чаще всего жа&
луются на радикулит, на судороги, на
сердце, ни один человек, и редко кто
говорит "Душа болит!".  Книга при&
учает человека думать о душе, о
смысле жизни. В России вырастет
поколение без души, если не будет
читать.

1 А в чем заключается смысл
жизни?

& Мой отец любил на старости лет
заниматься садоводством. Еще у него
было 70 колод пчел. И вот однажды
он приносит домой для посадки два
сорта яблонь, джонатан и дилишес,
грушу "вильям". Моя мать говорит
ему: "Павел, у тебя есть ум или нет,
ты помнишь сколько тебе лет? Тебе
87 лет, скоро 90, а ты сажаешь фрук&
товые деревья. Когда ты будешь есть
яблоки и груши?!". Отец ответил:
"Можно подумать, что я только тем и
занимаюсь, что считаю, сколь мне
лет. Я сажаю деревья, чтобы они рос&
ли, чтобы выросли, а есть найдется
кому! Он сказал правду. До сих пор
его яблоки и груши едят мои племян&
ники и его внук. Я прожил жизнь, мне
77 лет, и на днях  я построил на даче
качель. Принес огромные еловые
столбы, ошкурил и установил их...
Внук тоже спрашивает меня: "Для
кого ты поставил качели?". Я отве&
чаю, как отец: "Меня не будет, а они
будут вам служить". Выходит, смысл

жизни в созидании, творчестве, стро&
ительстве и, конечно же, в любви. Без
любви  нет жизни, все начинается с
нее, а если ее нет, то грошь цена та&
кому человеку и его жизни.

1 Олег Павлович, Вы призна1
лись, что вам 77 лет. Это тот
возраст, когда можно подвести
некоторые итоги, подумать над
тем, что сделано или наоборот
не сделано. Есть о чем посожа1
леть?

& Один писатель, сбежавший не&
давно из России в Израиль, заявил
по радио, что не надо никогда ни о
чем жалеть. Но я так не могу. Мне
есть о чем сожалеть. Много времени
тратил совсем не на то, на что надо
было. Зачем&то  реагировал на кри&
тику. Не успел написать картины еще
более интересные. У меня, например,
один внук, а лучше бы их было боль&
ше, чтобы моя жизнь продолжалась
в них. А так я рад, что творческая
жизнь сложилась успешно, и мои ра&
боты нравятся людям.

1 У художников всегда много
критиков, иначе и быть не мо1
жет. Хотя порой художник сам
себе критик. Но лучше, навер1
ное, когда в роли критиков выс1
тупают друзья, чьему мнению о
своем творчестве вы доверяе1
те?

& Очень много людей, которым я
верю.  Они ценят мой труд. Их авто&
ритетное слово не может не быть по&
лезным. Долгие годы я общался с за&
мечательными ярославскими учены&
ми Петром Крохоняткиным, Никола&
ем Пайковым. Тесная дружба связы&
вала меня с другим гениальным зем&
ляком Борисом Мельгуновым. Это
был серьезный литератор, доктор
филологических наук, один из веду&
щих профессоров Пушкинского дома.
Среди моих единомышленников мно&
го было и москвичей & философ Игорь
Фроянов, редактор газеты "Русский
вестник" Алексей Сенин. В настоящее
время я слежу за творчеством боль&
шого писателя Александра Прохано&
ва. Вижу, как он борется за наше Оте&
чество, жертвует собой.. Постоянно
находится в схватке с врагами Рос&
сии. Я преклоняюсь перед его под&
вижничеством, мужеством, честнос&
тью. Некоторые либералы не уважа&
ют его, и это понятно & он созидатель,
а они разрушители. Им не понять ни
меня, ни Проханова в меру недостат&
ка ума, в меру своего характера.

1 Вы забыли про давнего сво1
его друга писателя1натуралиста

Анатолия Онегова...
& Его замечальными книгами я

зачитываюсь по сей день. Талантли&
вейший человек. Глубокий знаток
поведения животных.

1 Кто придумал нехорошую
поговорку о том, что в нашем
отечестве нет пророка? Неуже1
ли, действительно, нет?

& Глупости. Пророки есть и будут.
Только кто их слушает?! Наши враги
все делают для того, чтобы не почи&
тали своих героев. Идет массовая
фальсификация истории. Я давно
люблю Федора Тютчева. Он один из
величайших пророков,  дипломат,
прекраснейший поэт. Недавно я с ин&
тересом прочитал в газете твою бе&
седу с краеведом из Мышкина Вла&
димиром Гречухиным о значении фи&
лосовского и поэтического наследия
этого великого подвижника. Разде&
ляю ваши оценки. Тютчев задолго до
наших смутных дней говорил, что в
мире существует две силы & Россия

и Революция, и они стоят одна про&
тив другой... Жизнь каждой из них оз&
начает гибель другой. Рано или по&
здно они сойдутся, и от этой битвы
величайшей будет зависеть вся жизнь
на планете. Пророчество Тютчева
сбылось & революция 1917 года из&
менила мир. А сейчас Америка гото&
вит нам иную революцию. И если
люди на планете выберут однополые
браки, как цель и смысл жизни, то
жизнь закончится.

1 Какие ценности сейчас
объединяют русский народ? Что
может быть национальной иде1
ей?

& Русский народ разный. Думаю&
щих людей объединяет борьба за бу&
дущее России. Обывателей ничто не
объединяет, а их подавляющее боль&
шинство. Они даже не понимают, что
мы похожи на колонию, что нас со&
знательно раскололи, разделили, и
распихали по разным квартирам.
Между тем, жить можно только в еди&
ном крепком доме под названием
сильная Россия. А еще человеку ну&
жен собственный дом, крепкая семья.
Но семья не должна замыкаться лишь
на собственных проблемах, жить вне
политики. Равнодушие & это та сила,
что нас разъединяет. А тяга к спра&
ведливому устройству общества & эта
сила должна нас объединять. Но вы&
ходит все не так... Думающих людей,
пророков никто не слушает... Отсю&
да война на Украине. Десять лет на&
зад я бы не поверил, что между рус&
скими и украинцами, одним братским
народом, произойдет война. Но она
есть. И все, что нас должно объеди&
нять, к сожалению, не обьединяет.
Все идет по плану, описанному в кни&
ге Коуэна "Комитет трехсот". Писа&
тель предсказывает нам будущее &
впереди не будет ни религий, ни гра&
ниц, ни языков, на земле останется
лишь один правящий клан и один
миллиард подконтрольного ему насе&
ления.

1 Чтобы этого не произошло,
нужно...

& Вернуться к национальным кор&
ням. Еще надо научиться думать, ана&
лизировать, работать. И уж если мы
в начале беседы говорили о значе&
нии книги в жизни человека, то пора
взяться за чтение. Спасение нашей
нации & в книге.

1 Какие книги Вы сейчас чи1
таете?

& Только что закончил читать тру&
ды Мономаха, состоящие из настав&
ления детям. Они просты &  как себя
вести, что нельзя делать... Но полез&

ны. На столе лежит и ждет своего часа
новый томик стихов рыбинского по&
эта Сергея Хомутова "Рябиновые не&
беса".

1 Современная поэзия име1
ет право на существование? И
можно ли без поэзии жить?

& Таким, как я, невозможно жить
без поэзии. Я читаю наизусть многих

поэтов. Особенно люблю творчество
Николая Рубцова, с которым был лич&
но знаком. Редким человеком и по&
этом была Ирина Баринова, наша
ярославская гордость... Нас долгие
годы связывали тесные дружеские
отношения. Только она могла так сме&
ло написать: "Возможно ли жить не
по лжи в стране, изолгавшейся этой,
где призраки и миражи уводят от ис&
тины светлой".  Не каждый мужчина
решится на такой вызов продажной
прокремлевской власти. К последней
книге ее стихов я написал предисло&
вие... После ее ухода из жизни этот
сборник всегда перед моими глаза&
ми. Я очень ценю творчество Сергея
Хомутова. Его поэзия трогательная,
искренняя и в то же время строгая.
Меня поражает его чувство природы.
Когда он идет по земле и замечает в
округе птиц, насекомых, растения, то
мне кажется, что я иду рядом с ним.

1 Вы по характеру одиночка?
& Нет, я общительный человек.

Прямолинейный. Иногда слишком.
Не могу промолчать в тот момент,
когда все боятся сказать правду и
молчат... А я встреваю в разговор,
начинаю защищать справедливость,
а потом страдаю. Лишь на склоне лет
понял, что люди не любят правду, она
никому не нужна.

1 Для художника и простого
человека понятие счастья одно
и то же или разное?

& До того, как стать профессио&
нальным художником, я немного пре&
подавал предмет "Металлургия" в
северо&западном политехническом
институте, готовил в Питере кадры
для металлургических комбинатов.
Там работал известный доктор тех&
нических наук Корюков. Он придумал
форму каски и металл для нее, и тем
самым спас множество людей. Его
рассуждения о счастье я запомнил
надолго. Он говорил, что ощущение
счастья приходит к человеку тогда,
когда он в своем ремесле добивает&
ся профессионализма. И я с ним со&
гласен. Правда, сам я мало видел
счастья... Помнится, нам обещали
счастье сразу после того, как закон&
чится война. Вот, мол, наступит по&
беда, придут наши и мы заживем сча&
стливо... Мы, дети войны, ждали. И
пять лет после войны ждали, и де&
сять, и тридцать... Но "наши", види&
мо, не пришли.

1 Когда наступают минуты от1
чаяния,  в чем Вы находите силы
их преодолеть?

& Не могу ни одного дня прожить
без чтения. В трудную минуту  у меня
всегда под рукой нужная книга.  Про&

сто так, что попало, я не буду читать,
да у меня и времени на пустое вре&
мяпровождние нет. Читаю классиков,
у них всегда есть чему поучиться.

1 Многие творческие люди
считают, что жизнь в искусстве
важнее, чем сама жизнь. Для
Вас это так?

& К сожалению, к величайшему,
это правда. Творчество & это допол&
нительные крылья. Если всю жизнь
отдать творению, то и ее не хватит
для того чтобы выполнить задуман&
ное. Совершенству нет предела, но
художники к нему всегда стремятся.

1 Что больше всего в жизни
Вы любите? И с чем Вам труд1
нее всего смириться?

& Люблю больше всего саму эту
жизнь. И не уважаю тех, кто прожи&
гает жизнь напрасно, кто ленится ре&
ализовать свой творческий потенци&
ал. Нет ничего краше на земле, чем
общение с умными здоровыми людь&
ми, чем путешествия по нашей рус&
ской природе. Радость общения с ней
не заменят ни деньги, ни награды, ни
звания, ни ордена. Порой смотришь,
как живописна каждая травинка, ле&
песток, какой божественно красивой
формой они обладают, и жизнь ста&
новится интересной, и мысли очища&
ются... Жизнь прекрасна, жить мож&
но везде, лишь бы было чисто на
душе и в доме...

1 Сейчас модно говорить о
переоценке ценностей. Она у
Вас была?

& Истинные ценности неизменны.
Трудолюбие. Почитание старших.
Любовь к Родине. В коммунистичес&
кие времена я не вступал в партию.
Отец часто рассказывал, сколько
было уничтожено невинных людей...
Еще он не любил, когда здоровенные
бугаи забивают домино в рабочее
время. Вспоминал, что при царской
власти невозможно было предста&
вить, чтобы бугаи не работали. Се&
годня цена труда упала, а патриотизм
рассматривается, как прибежище не&
годяев. Чем скорее мы вернемся к из&
начальным традиционным ценностям,
тем заметнее станет возрождение
страны.

1 Что, по1вашему, является
важнейшим условием для успе1
ха в жизни?

& Наличие в человеке трудолюбия
и совести. Определяющим является
также цельность натуры. Человек без
цели жить не может. Он, конечно,
может без нее жить, но успеха вряд
ли достигнет. Целеустремленность
окрыляет человека, помогает ему
преодолеть любые преграды & в твор&
честве, музыке, изобретательстве.
Неважно, что он будет строить лест&
ницу в небо или копать траншею вниз,
все равно он будет стремиться уви&
деть оттуда звезды.

1 Политика может быть це1
лью?

& Смотря что из себя представ&
ляет политик. Одно дело & Сергей
Глазьев, патриот и государственник,
другое дело & Борис Немцов, либе&
рал и лжедемократ. Для Немцова все
средства хороши в достижении поли&
тических целей. Потому все эти мла&
дореформаторы Гайдар&Чубайс&Нем&
цов равнодушно обокрали народ. У
нас, в Ярославле, Немцов изображал
из себя борца с коррупцией. Но мы&
то все хорошо знали, что этот чело&
век всегда был подлецом по отноше&
нию к своему  народу и к женщинам.
Его привел во власть разрушитель
страны Ельцин. Он ничем от него и
не отличался. Ушлый разрушитель. А
наша страна нуждается в строителях,
в государственниках. И тут важно по&
нимать, что на избирательных участ&
ках у нас всегда есть возможность
выбрать самим или разрушителей,
или созидателей, или Глазьева, или
Немцова. Я за тех, кто строит.

Беседу вел А. ГРЕШНЕВИКОВ.

1Нашу страну все
   чаще называют
 малочитаю

щей... Как вернуть доверие к
книге? Чем можно помочь моло1
дому человеку, чтобы он читал?

Спасение нашей
нации � в книге
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Этому преступлению уже больше года. Единоросы из муници1
палитета утащили технику на сотню миллионов у своего единоро1
са. Дело тихо списывали в архив. Но депутат Шутов обратился за
помоью к депутату А.Н.Грешневикову за помощью. Сейчас возбуж1
дено уговное дело. Будут ли наказаны единоросы Шмелев, Власов,
Авдолян 1 собщим позднее. Сейчас известно одно 1 документы в
суд подделаны. Это слолошная уголовщинаю Публикуем на эту тему
ответ из СК.

Еще одно уголовное дело
Отличились единороссы Шмелев, Власов, Авдалян

Депутату Государственной Думы
 Грешневикову А.Н.

Следственным управлением рас&
смотрено Ваше обращение в связи с
жалобой Шутова А.В. на решение об
отказе в возбуждении уголовного дела
по    его    заявлению    о    злоупот&
реблении    генеральным директором
000 "ДизельАрсеналАвто" Власовым
А.В. полномочиями, фальсификации
доказательств по иску указанного об&
щества к ООО "СпецАвтоЦентр" о
взыскании задолженности по догово&
рам купли&продажи специализирован&
ной техники.

22.07.2015 принятое 15.07.2015 в
первом отделе по расследованию осо&
бо важных дел следственного управ&
ления по Ярославской области реше&
ние об отказе в возбуждении уголов&
ного дела в отношении Власова А.В.,
Авдаляна Э.Л. и Шмелева СВ. в по&
рядке осуществления текущего про&
цессуального контроля отменено.

Для устранения недостатков, пре&
пятствующих вынесению законного и
обоснованного решения, материал

возвращен для проведения дополни&
тельной проверки.

Основанием к этому явилось по&
ступление в следственное управление
решения Арбитражного суда Ярослав&
ской области от 17.07.2015.

Из поступившего судебного реше&
ния следует, что в ходе рассмотрения
дела по иску ООО "ДизельАресеналАв&
то" (Шутов А.В.) к ООО "СпецАвто&
Центр" (Шмелев СВ., Авдалян Э.Л. и
Власов А.В.) о взыскании задолжен&
ности по договорам купли&продажи
спецтехники в общей сумме 27 441
480 рублей ответчиком в судебное
заседание в качестве доказательства
представлены 8 дополнительных со&
глашений к договорам, заключенным
между ООО "СпецАвтоЦентр", ООО
"ДизельАрсеналАвто" и ООО "Дизель&
АрсеналСервис", о продаже спецтех&

Обращение депутата
Госдумы А. Грешневикова
было арестовано полицей&
ским И. Князькиной в ходе
выборов в областную Думу.
Партия СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ лишилась возможности до&
нести свою программу до избирате&
лей. Больше всего в листовке
И. Князькиной не понравилась фраза
про "продажных прокуроров и судей,
уличенных в заказных политических
делах".

Так как полицейский Князькина,
наверное, не верит в то, что есть про&
дажные и коррумпированные "блюс&
тители закона", мы продолжаем ее
информировать о наличии таковых.
За последнее время арестовано мно&
го преступников в среде полицейс&
ких, судей и прокуроров. Так, напри&
мер, недавно при передаче взятки
судье хамовнического суда г. Моск&

По предложению груп&
пы районных врачей депу&
тат Госдумы А.Н. Грешне&
виков направил письмо министру
здравоохранения  Скворцовой В.И. с
просьбой повысить материальное
вознаграждение врачам сельской ме&
стности за обслуживание дачников и
тех, кто обращается за медпомощью,

Свершилось чудо: в Вологде, в
квартире, где проживал великий рус&
ский писатель, последний защитник
русской деревни Василий Иванович
Белов, наконец&то открыт музей.
Приехавшие на открытие писатели В.
Крупин, С. Куняев, А. Грешневиков
отметили, что по всей стране в год
литературы идет закрытие музев,
библиотек, школ... Отнято здание
писателей в Туле, выкидывают из
арендуемого помещения коллектив
журнала "Москва"... И вдруг на кар&
те музеев страны появляется новый
музей.

На открытии музея вдова писате&
ля&классика Ольга Белова отметила:

Председателю Правительства
Российской Федерации

Д.А.МЕДВЕДЕВУ.
С большим интересом ознако&

мился с Вашим выступлением на не&
давнем заседании Высшего Совета
партии "Единая Россия", в котором
были заявлены критерии для участ&
ников праймериз, а также новая
партийная стратегия на выборах в Го&
сударственную Думу РФ. Однако,
пока Вы справедливо говорили о том,
что праймериз пройдет по всей стра&
не в один день & 22 мая, а пройти он
должен в условиях максимальной от&
крытости, чтобы победили сильней&
шие, у нас в Ярославской области ру&
ководители Вашей партии уже про&
вели свой негласный праймериз&
междусобойчик и назначили своих
кандидатов на выборы в двух одно&
мандатных округах & это Илья Оси&
пов и Александр Грибов.

О преждевременном фальстарте
молодых и богатых активистов "Еди&
ной России" знает уже вся область.
Им, видимо, невмоготу ждать утвер&
жденной Вами даты & 22 мая. И Ваши
установки про "масштабный отбор и
открытость" им также не указ. Они
уже полгода вдвоем, забыв про мас&
штабный отбор, не слезают с экра&
нов всех ярославских телеканалов и
со страниц всех газет, включая "рай&
онки". Чиновничье министерство про&
паганды под названием ГАУ "Верхняя
Волга" так изощренно и нагло пропа&
гандирует, включая жесткий админи&
стративный ресурс, всякое "великое"
дело Ильи Осипова и Александра Гри&
бова, что они чаще появляются на
экранах телевидения и в прессе, чем
сам губернатор, запланировавший
себе сотню миллионов бюджетных
рублей на самовосхваление. Алексан&
дру Грибову, как пишут в СМИ, по&
мог нефтеперегонный завод (НПЗ),
где до недавнего скандального уволь&
нения его мама работала директором
по финансам и экономике, выделив

Осипов и Грибов не послушали Медведева

ники с рассрочкой платежа до 2 лет с
момента их заключения, то есть до
24.05.2015. По результатам проведен&
ного по решению суда технического
исследования установлено, что пред&
ставленные в суд документы имеют
признаки фальсификации.

В связи с этим, 29.07.2015 в пер&
вом отделе по расследованию особо
важных дел следственного управления
по Ярославской области возбуждено
уголовное дело № 15500032 по при&
знакам преступления, предусмотрен&
ного ч. 1 ст. 303 УК РФ.

Причастность Власова А.В., Авда&
ляна Э.Л., Шмелева СВ. и других лиц
к изготовлению и предоставлению в
суд подложных доказательств, а так&
же предшествовавшие этим событи&
ям обстоятельства и мотивы их дей&
ствий будут исследованы и разреше&
ны при расследовании уголовного
дела.

Руководитель следственного
управления генерал&майор юстиции

О.И. Липатов.

100 миллионов рублей на возведение
спортплощадок и т.д. А у Ильи Оси&
пова уже закончились "думские"
деньги на самопиар.

Теперь он, говорят,  требует мил&
лиард от губернатора на партийные
проекты. Внутри фракции разгорел&
ся скандал, притом публичный. В ре&
зультате его появились жертвы сре&
ди единоросов&старожилов: предсе&
датель областной Думы М. Боровиц&
кий чуть не лишился своего поста, а
сенатору А. Лисицыну послали "чер&
ную метку". На днях фракция, раско&
ловшаяся на два лагеря, & молодых&
беспринципных и старожилов с прин&
ципами, приняла официальное реше&
ние & больше не выносить сор из
избы. Но поздно, область о сканда&
лах все знает.

Так что, уважаемый Дмитрий Ана&
тольевич, ярославские лидеры "Еди&
ной России" давно проигнорировали
Ваше требование: "Все должны уметь
конкурировать, строго соблюдая за&
конность процедур". Вряд ли в со&
здавшихся неравных финансовых и
административных условиях кому&то
из "открытых" однопартийцев удаст&
ся 22 мая обойти в праймеризе все&
могущих Осипова и Грибова. Если Вы
их не остановите и не потребуете со&
блюдения "законности процедур".

Безусловно, лидер ярославских
единороссов Илья Осипов внима&
тельно слушал Вашу речь на Высшем
Совете. Приехав в область, он дал ин&
тервью СМИ, в котором заявил: "Се&
годня в Москве запустили партийные
часы". Он даже заверил, повторяя
Ваши слова, для журналистов: "Се&
годня мы можем  с уверенностью го&
ворить о том, что процедура выдви&
жения кандидатов от "ЕР" будет мак&
симально открытой, с вовлечением
всех граждан, живущих на террито&
рии области". Что в этих заклинани&
ях правда, а что ложь, что обман, а
что цинизм & понять сложно. Еще
сложнее разобраться, в чем заклю&

чается умение пустить пыль в глаза,
ввести в заблуждение избирателей,
а в чем & умение обмануть высшее
руководство партии?! Ясно одно: у
ярославских представителей партии
власти, как всегда, слова расходятся
с делами.

А чтобы реализовать заявленное
"умение конкурировать" как внутри
партии при проведении праймериз,
так и среди других партий на выбо&
рах в Госдуму, руководство ярослав
ских единороссов вновь пригласило
быть куратором депутата Госдумы
Виктора Кидяева, того самого "жест&
кого пиарщика", при котором в Ярос&
лавле прошли самые грязные, кри&
минальные и фальсифицированные
выборы в областную Думу, и которые
не признали пять крупных оппозици&
онных партий. В новом выборном
"сентябре" с.г. "жесткий пиарщик"
Виктор Кидяев был уличен в крими&
нальных выборах в Калужской облас&
ти, точнее, в давлении на избирком,
за что, как сообщили СМИ, был на&
казан и отправлен в отпуск. Теперь,
с возвращением Кидяева в Ярослав&
скую область, выборы в Государ&
ственную Думу РФ могут не признать
не 5, а все 15 партий. Первые при&
знаки нечестных выборов уже есть &
преждевременный старт И. Осипова
и А. Грибова с использованием ад&
министративного, бюджетного и ин&
формационного ресурсов, а также
проведение в области фальшивого
праймериза.

Ярославские избиратели, устав&
шие от фальсифицированных выбо&
ров, давно выступают с требования&
ми обеспечить проведение честных
избирательных кампаний. Они разде&
ляют Вашу позицию, изложенную на
Высшем Совета партии: "Все долж&
ны уметь конкурировать, строго со&
блюдая законность". Необходимо
лишь проконтролировать "соблюде&
ние законности".

А.Н. Грешневиков.

вы задержана заместитель
районного прокурора столи&
цы Юлия Горбачева. Сумма
взятки равнялась 3 млн. руб&
лей, и предназначалась она
за назначение более мягко&
го наказания. В г. Шелехове
арестован полицейский
Алексей Ш., торговавший ге&
роином прямо в здании ОВД.
В Твери молодые прокурор&
ские работники во главе с

А. Лопатиным, выпив 9 бутылок вод&
ки, на машине протаранили останов&
ку. Следственный комитет РФ возбу&
дил уголовное дело против начальни&
ка УМВД по Владимирской области
полковника полиции С. Губарева. В
Свердловской области возбуждено
уголовное дело в отношении 6 поли&
цейских и сняты с должности началь&
ники отделов А. Дубровин и А. Маха&
ев. Судья в кировском г. Вятские
С. Кашин подозревается в вымога&
тельстве 18 млн. рублей. Судья из
Нальчика М. Киртичук пыталась не
заплатить штрафы за нарушения
ПДД. Полицейские Югры скрыли за
год более 700 преступлений.

Полицейский Князькина
и «оборотни в погонах»

Врачи, лечащие дачников,
должны получать доплату

не имея паспорта и медполи&
са.

В ответе замминистра
Т. Яковлевой сообщается, что
предложение депутата будет
реализовано. По поводу ме&
добслуживания дачников без
страховки замминистра напи&
сала: "Отсутствие у застрахо&
ванного лица регистрации по
месту пребывания не являет&

ся основанием для отказа в прикреп&
лении его на медобслуживание". В
настоящее время депутат подготовил
поправку в бюджет с тем, чтобы уве&
личить финансирование сельской ме&
дицины.

Музей писателя В. Белова
открыт

& Я особенно благодарна за по&
мощь в создании музея депутату
Грешневикову А.Н. Он был другом
Василия Ивановича. Он & замечатель&
ный писатель.

Действительно, целый год ушел
у нашего депутата&земляка на то, что&
бы доказать федеральным чиновни&
кам необходимость создания в квар&
тире писателя музея. Теперь в этот
музей потечёт поток и молодых, и
старых людей, кому дорого великое
творческое наследие Белова.

С. ХОМУТОВ.
На снимке: На открытии музея писа&

тели А. Грешневиков, В. Крупин, С.
Куняев.

Галина Тимофеевна
ЗАКИМАТОВА,

председатель Рыбинской
городской организации

Общероссийского профсоюза
работников образования.

Сергей ХАБИБУЛИН,
руководитель фракции

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
в Переславль&Залесской

городской Думе.


